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Giornata dell’Ambiente all’Ist. Scolastico

COPERTINA
Primavera, ma soprattutto estate... 

per ripartire: tante iniziative, 
lo sport locale che si rilancia e vince, 

il nuovo Palazzo dello Sport e una 
comunità che si racconta

la recente vittoria del Gruppo azzurro della nostra 

nazionale di calcio ha regalato emozioni, sorrisi e 

abbracci a tutto il Paese. Un’emozione antica e sempre 

nuova, che ci ha dato carica confermando che il saper 

far gruppo, divertendosi, è il miglior antidoto alla 

depressione, alla difesa ad oltranza, alla sconfitta. 

Questa estate di normalità, purtroppo vede rimandati 

ancora una volta i festeggiamenti in piazza, ma non certo 

le occasioni religiose per pregare il nostro Santo Patrono 

San Giacomo. l’entusiasmo per tornare nelle strade in 

massa non avrebbe garantito la sicurezza dell’evento e le 

doverose precauzioni che ancora vigono e devono essere 

rispettate per poter finalmente lasciare alle spalle il virus, 

proseguendo con la campagna vaccinale e riprendere a 

settembre con la normalità e le occasioni di comunità. 

in questo numero, ampio spazio alle opere pubbliche 

che vedono compimento e ai progetti per il futuro, 

così come alla scuola, al territorio, alle associazioni 

e allo sport locale, capace anch’esso di regalarci le 

emozioni a cui forse, non eravamo neppure più abituati!   

Buona lettura, ma soprattutto Buona Estate a tutti!!!

Nessun uomo è un’isola, 
completo in se stesso; 
ogni uomo è un pezzo del 
continente, una parte del 
tutto (John Donne)
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il Sindaco
Giovanni Battista Sarnico

La Comunità e la capacità di fare 
squadra per vincere le sfide future

È 
giunta l’estate che 

segna il giro di boa: ci 

attendono gli ultimi due 

anni di mandato e il 

lavoro è intenso per mettere a segno 

punti importanti del programma. 

durante questo anno e mezzo di 

emergenza, l’attività ordinaria non 

si è fermata e nemmeno quella di 

progettazione strategica, tesa a 

restituire al nostro paese servizi 

essenziali. nulla infatti come la 

pandemia ci ha fatto toccare con 

mano la necessità della presenza di 

una medicina di territorio, ed ecco 

che l’approvazione del progetto di 

casa della comunità presso l’ex 

cinema astra va in tal senso. Serve 

un lavoro paziente e lungimirante 

per poter vedere ora un risultato 

da costruire nelle sedi competenti, 

facendo rete con gli altri comuni 

del territorio. Servizi sanitari, 

sociali, ambiente e territorio, 

trasporti: i risultati per la comunità 

arrivano se ci si mette in gioco in 

ambiti territoriali che vanno oltre 

i confini del nostro Comune. Molti 

sono i progetti che stanno partendo 

qui e ora: è in corso la gara per 

il nuovo Palazzo dello Sport, a 

completamento del Polo Sportivo 

con l’inizio dei lavori entro la fine del 

2021, ma è certamente altrettanto 

importante il traguardo raggiunto 

dopo 34 anni dall’inaugurazione 

della strada di circonvallazione, 

che passa dalla competenza 

comunale a quella provinciale, per 

essere presto accorpata a tutta la 

tratta dell’ex-statale 11, già ora 

in capo alla nuova società anaS 

Gruppo FS italiane. il 25 luglio 

2021, ore 11.00, con la presenza 

del Presidente della Provincia di 

Brescia, Samuele alghisi e di tutte le 

autorità, insieme ai cittadini ed alle 

associazioni, inaugureremo l’ultimo 

tratto di strada di via trepola, 

strategica per il collegamento con 

la grande viabilità della Brebemi 

ed attrezzata con un’ampia pista 

ciclabile. Molto resta da fare, e non 

si tratta solo di grandi progetti, ma 

di cura concreta del decoro urbano, 

decoro che non si concretizza solo 

nella manutenzione delle strade 

e del verde pubblico, ma nel 

recupero di una socialità positiva, 

una socialità e un’aggregazione 

perse nel tempo di pandemia, e da 

ritrovare ora con modalità consone 

alla convivenza civile, perché 

nessuna strada, piazza o parco sia 

zona franca dove mettere in atto 

comportamenti incivili. in questo 

chiedo la collaborazione di tutti. ai 

più giovani è costantemente rivolto 

l’impegno dell’amministrazione, 

per poter offrire occasioni di 

aggregazione, grazie, ad esempio, 

alla rete dei centri estivi promossi 

dalle associazioni del territorio, 

e per poter offrire informazioni 

e opportunità, con l’attività 

dell’informagiovani. la nostra 

comunità vive un momento di 

passaggio e rinnovamento: a 

settembre avremo un nuovo 

parroco, don adriano Bianchi che 

la comunità intende accogliere 

con affetto e cordialità, dopo 

il saluto colmo di gratitudine al 

suo predecessore.. le iniziative 

pubbliche della festa del 

Patrono anche per quest’anno 

sono nuovamente rinviate, con 

l’impegno a rendere 

ricca di novità la 

festa patronale 

per il prossimo anno 

giacobeo 2022.a tutti 

auguro un buon San 

Giacomo e una 

buona estate.
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STUDENTI PROTAGONISTI

L’Istituto Comprensivo apre le porte
per spiegare l’economia circolare 

U n anno particolare giunto 

al termine. Le numerose, 

genuine emozioni 

che scaturiscono 

nell’arrivederci ai banchi di scuola, dopo 

un altro anno particolare, a tratti difficile, 

ma che ha visto ancora più impegnati 

insegnanti e studenti, con progetti 

che hanno coinvolto costantemente 

la  nostra comunità. Si sono messi al 

centro e lo hanno fatto da protagonisti. 

Come nella Giornata dell’Ambiente: 

gli studenti dell'Istituto comprensivo 

hanno realizzato con impegno, studio e 

idee, una lezione aperta per fare il punto 

della situazione ambientale nella nostra 

provincia. L’evento, intitolato “4Rs - for 
us”, ha avuto come obiettivo quello di 

sensibilizzare circa le “4 R” dell’ambiente 

ovvero riciclo, riutilizzo, recupero 
e riduzione. I ragazzi emozionati e 

orgogliosi, insieme ai loro insegnanti 

hanno accolto autorità e associazioni 

per dialogare sul tema dell'economia 

circolare, buone pratiche e scelte 

consapevoli di rispetto ambientale. Una 

giornata arrivata al termine di un percorso 

di educazione ambientale cominciato 

all’inizio dell’anno scolastico e condiviso 

con l’Amministrazione comunale e il 
Club Lions del Distretto 108 IB2. Ad 

intervenire, oltre ai ragazzi della primaria 
e della secondaria di primo grando 

anche il sindaco di Ospitaletto Giovanni 
Battista Sarnico, Filippo Manelli e 
Federico Cipolla per i Lions e Luca 
Massafra di A2A, oltre al parroco don 
Renato e i rappresentanti delle Forze 
dell’Ordine. Tra i temi affrontati la qualità 

dell’acqua nel bresciano, l’uso sostenibile 

della plastica, gli scenari della mobilità nel 

prossimo futuro. Dalla teoria alla pratica 

i membri del Club Lions del Distretto 

hanno omaggiato gli studenti con mille 
borracce, per offrire l’opportunità di 

tradurre, attraverso un’azione quotidiana 

concreta, il loro impegno nei confronti 

dell’ambiente. Non potevano mancare i 

bambini della scuola dell’infanzia, che 

fa parte dell’istituto comprensivo: seppur 

virtualmente, i piccoli dai 3 ai 6 anni 

sono stati protagonisti insieme ai loro 

compagni nell’esposizione delle opere 
realizzate e dedicate all’ambiente e alla 

sostenibilità e votate poi dai presenti. 

L’opera vincitrice sarà in copertina nel 

diario scolastico del prossimo anno u

Giornata della Legalità ‘21
l'istituto Comprensivo e la Biblioteca 
Comunale hanno celebrato la Giornata 
della legalità, con letture e la posa di 
due "pietre d'inciampo" a ricordo di tutte 
le vittime delle mafie.

Hanno presentanto, 

anche in inglese, lavori 

e ricerche sull’ambiente 

e la sostenibilità 

ambientale
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C on delibera di Giunta del 

28 giugno scorso è stato 

approvato l’aumento 

della capienza massima dell’asilo 

nido comunale “Il Guscio” per 

l’anno scolastico 2021-2022. 

Numerose sono state infatti le 

domande pervenute da parte 

delle famiglie e si è raggiunta 

una lista d’attesa consistente, 

per cui, avvalendosi della facoltà 

concessa da Regione Lombardia 

(D.G.R. 9 marzo 2020 n.2929) di 

aumentare la capienza di posti, 

fino ad un massimo del 20 per 

cento, in deroga agli standard 

in vigore e tenendo conto della 

media delle assenze dei bambini 

durante il corso dell’anno, è 

stato possibile accogliere un 

maggior numero di richieste. 

L’asilo prevede attualmente una 
capienza di 32 bambini. Inoltre, 

per poter aumentare l’offerta 

sul territorio, è in previsione 
l’attivazione di una convenzione 
con l’asilo nido “La Carica dei 
bebè” della Cooperativa Sociale 

Fraternità Giovani. In questo 

modo l’Amministrazione intende 

garantire il diritto di frequentare 

l’asilo nido a tutti i bimbi che ne 

abbiano diritto e potrà andare 

incontro alle necessità di un 

maggior numero di famiglie, 

consentendo loro di conciliare 

i tempi di lavoro con la cura dei 

bambini l

L’Asilo NIDO “IL GUSCIO” amplia la sua capienza

L e associazioni 

Genitori A.Ge. 

raccolgono gruppi 

di genitori che, 

ispirandosi ai valori Costituzionali, 

all’etica Cristiana e alle 

dichiarazioni internazionali dei 

diritti dell’ uomo, intendono 

partecipare alla vita scolastica 

e sociale nell’ ottica di 

una cittadinanza attiva e 

progettuale. A.Ge. Ospitaletto 

è attiva da diversi anni e opera 

realizzando preziose iniziative 

per i nostri ragazzi. Tra quelle 

che ripartiranno a settembre: 

gli orti didattici, il pedibus, 

il servizio di comodato dei 

libri, l’orientamento. Iniziative 

realizzate di concerto con 

l’Amministrazione comunale 

e l’Ist. Comprensivo, come 

l’ultima: “Spaesamento”. Il 

progetto ha accompagnato i 

ragazzi, insieme ai volontari 

della Protezione Civile, in un 

percorso alla scoperta del 

territorio: da Lovernato alla 

Franciacorta, attraversando le 

frazioni limitrofe e la riscoperta 

di attività agricole, cascine, 

natura, cucina: una vera e 

propria didattica sul campo, 

un momento per divertisi e 

imparare e che è stata poi 

raccontata dai ragazzi con 

video, foto e racconti. Per 

informazioni e contatti: A.Ge. 

Ospitaletto, via Martiri della 

libertà, 40, presso Casa della 

Associazioni. 030 6840537 

info@ageospitaletto.it. A.Ge. ha 

anche una pagina Facebook: 

“ageospitaletto” u

A.GE. , IST. COmPRENSIvO E AmmINISTRAzIONE 

“spaesamento”: alla scoperta del territorio

CENTRO ESTIVO
Chizzolini per l’Infanzia
Il Centro Estivo dell’Infanzia per i bambini dai 

3 ai 6 anni si sta svolgendo quest’anno presso 

la scuola comunale per l’infanzia Chizzolini. 

Originariamente programmato per due 

sezioni con 15 bimbi a tempo pieno ed una 

per 15 bimbi a tempo parziale, grazie allo 

sforzo dell’Amministrazione si sono riuscite 

ad accogliere tutte le domande pervenute. 

Inoltre il Comune ha creato una rete di 

centri estivi con le varie associazioni che si 

occupano di ragazzi di fascia di età tra i 6 

ed i 14 anni, con la possibilità di mantenere 

calmierate le rette di frequenza per tutti i 

residenti di Ospitaletto.

QuALChe DAtO SuI SeRvIzI 
SCOLAStICI eROGAtI 

Ci riferiamo ai servizi di mensa Primaria, 

Pedibus, Scuolabus, Ingresso anticipato, 

comodato libri Secondaria di Primo Grado. 

Per facilitare i genitori nella richiesta di 

informazioni  si è stipulata una convenzione 

con l’A.Ge. per la presenza, durante il 
periodo di iscrizione,  di mediatori culturali. 
un servizio apprezzato e utilizzato da molti. 
Le iscrizioni ricevute sono state ad oggi 1.111 
così suddivise: ingresso anticipato primaria 
39; mensa primaria 438; Pedibus 131; 
scuolabus 104; comodato libri secondaria 
331. Da quest’anno gli avvisi sono stati 
tradotti nelle varie lingue e pubblicati sul 
canale Youtube dell’Ist. Comprensivo e 
stampati in manifesti per avvisare delle 
varie scadenze.
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Presentato il nuovo Palazzo 
dello Sport di Ospitaletto

C on delibera di Giunta 

comunale del 28 

giugno 2021 è stato 

approvato il progetto 
definitivo del nuovo Palazzo dello 
Sport di Ospitaletto. Pubblicato ora 

il bando, si prevede l’aggiudicazione 

per la metà di agosto. 

 Il nuovo Palazzo dello 

sport verrà realizzato nella parte 
del parco direttamente a confine 
con il tessuto urbanizzato di via 
G. Leopardi, posto a nord-ovest 

dell’abitato. Il totale dell’opera 
ammonta ad euro 4.045.000 euro 
esclusa l’acquisizione delle aree. Lo 

sviluppo dell’edificio è rappresentato 

da una forma rettangolare di circa 65 

x 37 metri, con una superficie coperta 

di 2.438 mq ed è realizzato con una 
struttura mista in calcestruzzo e 
legno. 
 L’intervento prevede la 

nuova realizzazione di una struttura 

sportiva coperta delle dimensioni tali 

da consentire la pratica di sport di 
squadra al coperto (pallacanestro, 
pallavolo e calcetto), la presenza 
di gradinate per 800 spettatori, 
servizi e spogliatoi per atleti e 
giudici, locali annessi alla pratica 
sportiva, locali per la direzione, 
oltre ai servizi per il pubblico, 
un bar e locali tecnici a servizio 
della struttura. Le caratteristiche 

geometriche, di sicurezza, di visibilità 

e generali sono state calcolate nel 

rispetto della vigente normativa 

CONI, di cui si è già acquisito il 

parere, unitamente al parere dei 

Vigili del fuoco. Sulla copertura è 

previsto un Impianto Fotovoltaico 
con potenza pari a 60.03 kW. 
Per il sindaco Giovanni Battista 
Sarnico: “Un passaggio importante 

per il completamento degli impianti 

inerenti all’attività sportiva: con 

l’impianto di via Leopardi la nostra 

comunità avrà a disposizione 

strutture per lo sport di alto livello 

e per tutti: dal calcio, al tennis, alla 

prossima riapertura della piscina. 

Nel cronoprogramma di quello che 

è il progetto, siamo perfettamente 

in linea, grazie alla celerità e alla 

professionalità di Sevat che ringrazio. 

Il primo elemento da sottolineare 

sono gli standard urbanistici che si 

integrano perfettamente a livello 

ambientale. Ospitaletto si candida 
ad avere le migliori strutture del 
territorio provinciale e sarà motivo 
di orgoglio e di vanto per l’intera 
comunità. Quest’opera rientra negli 
investimenti dell’amministrazione 
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realizzati grazie agli accordi 
con esselunga che nel 2020 ha 
anticipato 5 milioni di euro, derivanti 

dall’operazione del Polo Logistico”. 

Per l’Arch. Fabrizio veronesi di 
Sevat: “Il progetto è in uno stato 

avanzato classificandosi di fatto già 

come un progetto definitivo quello 

che presentiamo oggi. Ugualmente, 

la modalità dell’appalto integrato, 

lascia all’appaltatore la possibilità di 

suggerire e apportare miglioramenti 

tecnici. La struttura sarà mista, in 

calcestruzzo e in legno lamellare, 

con una copertura su due falde 

spioventi che realizza un colmo 

che attraversa in diagonale tutta la 

struttura per dare movimento ed 

eleganza. Con le finestrature che 

forniranno una luminosità, senza 
l’effetto dell’abbagliamento, ma 
con caratteristica assolutamente 
naturale. Un impianto previsto per 

i giochi di squadra: pallacanestro, 

pallavolo da “Serie Silver”, per come 

si classifica la qualità e gli standard 

degli impianti e il suo futuro utilizzo 

da parte delle società sportive. 

 Un impianto a basso 

consumo energetico dotato di 

generatori di calore aria/acqua e un 

gruppo di ventilazione meccanica 

per il campo e per il pubblico e un 

impianto di pannelli solari con una 

potenza di 60.03 kWp. un impianto 
che permetterà di risparmiare 12,7 
tonnellate di petrolio e 30.000 
di kg di Co2 l’anno, proprio per gli 

accorgimenti di ultima generazione 

che sono stati previsti”. Per quanto 

riguarda le tempistiche: il termine 

del bando per la presentazione 

del progetto è il 26 luglio; seguirà 

l’aggiudicazione e il progetto 

esecutivo nei 45 giorni successivi. 

entro novembre l’avvio dei lavori 
e ad inizio 2023 la consegna del 
nuovo Palazzo dello Sport u

Nelle immagini: rendering esterni e la vista 
dall’alto del nuovo Palazzo dello Sport

ORATORIO: DOPO IL CAMPO DA CALCIO GLI SPOGLIATOI

Uno splendido sintetico 

pronto per essere 

calcato dai più giovani è 

stato da poco terminato 

presso l’oratorio e proprio in questi 

giorni, dopo l’aggiudicazione 

tramite gara pubblica, hanno 

preso il via anche i lavori 
per il nuovo fabbricato 
comprensivo di spogliatoi 
attrezzati, infermeria e 
centrale termica. I lavori 

termineranno nella stagione 

autunnale e completeranno 

l’accordo sottoscritto dal 

consiglio comunale che ha 

previsto l’accordo con la 
Parrocchia per  360mila 
euro e la relativa permuta 
di alcuni fabbricati a fianco 
della biblioteca comunale 

che diverranno comunali e 

la stipula di una convenzione 

che garantirà l’utilizzo pubblico 
dell’impianto per due sere alla 
settimana uuu

Nelle foto: il nuovo campo da calcio in erba 
sintetica dell’Oratorio e, a sinistra, 

gli scavi per gli spogliatoi 
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“Casa della Comunità-Polo Sanitario” 
Via libera presso l’ex cinema Astra

I l Consiglio comunale ha 

discusso e approvato la in data 

17 maggio 2021 la proposta 

di partenariato pubblico 

privato per la realizzazione della 

nuova “Casa della Comunità – Polo 
Sanitario”, attraverso l’intervento 

edilizio di riqualificazione 
dell’edificio ex-cinema Astra in via 
Padana superiore. Un passaggio 

chiave e centrale nel programma 

elettorale dell’Amministrazione. 

Accogliendo la proposta sottoforma 

di contratto di disponibilità dell’ATI, 

associazione temporanea d’imprese 

(Arkos Costruzioni S.r.l., Enel sì S.r.l. 

e Ferplant S.r.l.), l’Amministrazione 

comunale ha dichiarato di 

pubblica utilità l’intervento edilizio 

che prevede la riqualificazione 

attraverso la demolizione dell’ex 
cinema Astra e la costruzione di un 
nuovo fabbricato. 
 Il nuovo edificio, di cui 

una parte verrà adibito a Casa 
della comunità/polo sanitario, 
sarà realizzato tipo “Nzeb” e cioè 
“emissioni zero”, completamente 
funzionale e all’avanguardia dal 
punto di vista energetico oltre 
che strutturale, con tutti i rischi 

connessi dell’operazione, compreso 

il rischio immobiliare (1/3 circa a 

carico dei spazi privati, mentre il 

restante 2/3 circa adibito a spazi 

comunali) e di tutte le manutenzioni 

ordinarie e straordinarie a carico dei 
proponenti per i prossimi 20 anni. 
 L’intervento prevede 

spazi per i medici di medicina 
Generale, pediatri di libera scelta, 
assistenza primaria ed assistenza 

specialistica, spazi per la nuova 
farmacia comunale oltre a presidi di 
medicina territoriale, di assistenza 
e di prossimità, garantendo un 

insieme di prestazioni sanitarie 

e socio-sanitarie sfruttando la 

contiguità spaziale dei servizi e 

degli operatori, dalla prevenzione 

alle diagnosi fino alla cura. 

L’investimento è programmato con 

una copertura finanziaria generata 

dalla valorizzazione delle farmacie 

comunali, che il Consiglio comunale 

ha approvato con un punto 

all’ordine del giorno distinto, con la 

cessione della farmacia esistente 
e la concessione per trent’anni 
della nuova farmacia da realizzare 
all’interno del nuovo polo sanitario. 
 L’operazione si auto-finanza: 

la valorizzazione delle farmacie 
comunali garantirà l’anticipazione 
di euro 2.400.000,00, mentre il 
canone annuo per un importo di 
euro 220.000,00, da riconoscere 
per i prossimi 19 anni, sarà coperto 
interamente dai canoni residui 

del contratto di concessione della 
farmacia comunale e dai contratti 
di locazione degli spazi comunali 
all’interno della struttura stessa. 
Il primo passo per la costruzione 

del nuovo polo sanitario. Seguirà 

la gara europea per la verifica della 

congruità dell’offerta e la ricerca del 

migliore offerente. L’aggiudicazione 

avverrà a seguito di una rigorosa 

procedura di evidenza pubblica 

prevista dal codice degli appalti. 

Sono previsti bandi congiunti con il 

coinvolgimento degli uffici comunali 

e dell’Ospitaletto Servizi srl, a cui, 

successivamente, verrà conferito  

il contratto di disponibilità ed il 

contratto di concessione della nuova 

farmacia comunale, garantendo la 

coperture finanziaria necessaria per 

realizzare l’intervento. 

 un’opera strategica alla 
luce dei nuovi bisogni conseguenti 
all’emergenza sanitaria e alla 
crisi pandemica attraverso 
il potenziamento dei servizi 
territoriali e di prossimità i



luglio 2021   -   paG 9

ViVeRe OspItaLettO
rivista trimestrale

paG. 8   -   numero 38 

Centro Natatorio di Ospitaletto:
l’apertura ad ottobre

L a creazione del Centro 
Natatorio di Ospitaletto 

è frutto di un accordo di 

paternariato pubblico-

privato tra GAM team SRL SSD, 
Consorzio ercole, ICCReA Banca 
Impresa. 
 Il nuovo impianto natatorio 

comunale è costituito da una 

struttura coperta e da un ampio 
spazio estivo con vasca scoperta. 
Lo spazio principale con copertura 

in legno lamellare, comprende una 

vasca per il nuoto a 6 corsie di metri 
25x12.5 e una vasca polifunzionale 
di metri 12.5x7. Il blocco adiacente 

alle vasche contiene due spogliatoi 

ed un locale di primo soccorso. 

Completano gli spazi di supporto 

un ampio ingresso con reception, 

due uffici, una sala riunioni e un’area 

ristoro. L’area esterna è destinata 
a solarium ed è caratterizzata dalla 

presenza di una vasca polifunzionale 

e suddivisa in tre ambiti dedicati al 

nuoto, al fitness ed ai più piccoli. 

 La struttura è caratterizza 

dalla presenza di due unità di 

cogenerazione. In copertura è 

installato un impianto solare termico 

a pannelli solari per la produzione 

di acqua calda sanitaria e un parco 

fotovoltaico; l’edificio è classificato 
come «a edificio a energia quasi 
zero - classe energetica A4». 
 GAM team è una Società 
Sportiva Dilettantistica che 
gestisce impianti sportivi dal 
1994; persegue i propri obiettivi 

attraverso la pratica dello sport a 

livello agonistico ed in particolare 

del nuoto e della pallanuoto nel 

pieno rispetto dei regolamenti 

delle Federazioni di competenza 
sportiva (CONI e FIN).
GAM team 
è anche 
gestore del 
Centro tennis 
Osp i ta let to 
dal 2019.
 S o n o 

in corso gli 

ultimi lavori di 

sistemazione 

degli spazi 

esterni, il completamento del pozzo, 

degli allacci, oltre alla fornitura degli arredi. 

In data 8 luglio 2021 il consorzio ha 
comunicato la prossima data di 
apertura dell’impianto sportivo 
nella prima settimana di ottobre 
2021 n

Prenota il tuo appuntamento tramite
mail selezione@lavorando.com
oppure tramite tel. 030.7283997

Se risiedi a Ospitaletto e cerchi
lavoro abbiamo organizzato 2
giornate "Open Day" dove potrai
GRATUITAMENTE ricevere una
valutazione professionale del tuo
curriculum ed effettuare un colloquio
conoscitivo per una della varie
opportunità di lavoro presenti sul
nostro sito.  

28 LUGLIO 2021 | DALLE 09:30
30 LUGLIO 2021 | DALLE 09:30 
LAVORANDO SRL SB
Via Padana Superiore 161/e 
Ospitaletto (BS)
Questo evento è l'occasione perfetta per
capire le tue potenzialità e candidarti per
le offerte di lavoro di tuo interesse.

1° Evento: 
OPEN DAY SELEZIONI
ENTRA IN CONTATTO CON CONCRETE
OPPORTUNITÀ DI LAVORO E CON IL
SERVIZIO ORIENTAMENTO DI
LAVORANDO
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La circonvallazione passa alla Provincia

C on decreto dirigenziale 

n. 8299 di Regione 

Lombardia del 24 

giugno 2021 è stata 

disposta la classificazione a strada 
provinciale del tratto di strada 
della circonvallazione comunale di 
Ospitaletto. Il risultato è storico! 
Nonostante la strada fosse in possesso 

di tutti i pareri preventivi ANAS, il 

passaggio si concretizza solo nel 

2021, a 34 anni di distanza dal lontano 

25 luglio1987, data dell’inaugurazione 

della circonvallazione. È importante 

ricordare che la strada fu realizzata 
interamente con risorse comunali. 
In passato le scelte miopi delle 

amministrazioni comunali dei primi 

anni 2000 sono andate, nostro 

malgrado, nella direzione opposta: 

i nuovi capannoni produttivi ad est 

della circonvallazione sono stati 

realizzati con la riduzione delle 

distanze rispetto ai vincoli stradali 

ed il conseguente pericolo di veder 

ridimensionato il ruolo strategico 

extraurbano della strada. Oggi, 
l’obiettivo è stato raggiungo: due 

delibere del Consiglio comunale, 

nel 2013 e nel 2017, con la minaccia 

di interruzione del transito pesante 

di autotreni, ma soprattutto, grazie 

all’accordo ai sensi dell’art. 11 L. n. 

241/90, tra il Comune di Ospitaletto ed 

Esselunga S.p.A. che per la prima volta, 

dopo trent’anni dall’inaugurazione, 

è stato possibile realizzare l’intera 
asfaltatura della strada (lavori per 
circa 500.000 €), interamente a 
carico di esselunga S.p.A., consente 
oggi di raccogliere l’assenso 
della Provincia al trasferimento. 
Sebbene la procedura nel 2017 abbia 

subito la segnalazione inviata dalle 

minoranze all’ANAC, risultata privo 

di ogni fondamento e volta solo 

ad intralciare l’iter amministrativo, 

l’esecuzione dei lavori è terminata 

come da cronoprogramma nel corso 

dello stesso anno. Il nuovo limite 

di velocità aumenta da 50 km/h a 

70 km/h e con atto successivo la 

strada verrà accorpata alla rete di 

oltre 32.000 km di strade, già ora in 

gestione ad Anas Gruppo FS italiane, 

così come vengono trasferiti tutti i 
costi di manutenzione dal Comune 
agli enti superiori, costi stimati 
in circa euro 100.000,00/anno, 
con il mantenimento del manto 
stradale, la pulizia neve, il taglio 
cigli stradali, la segnaletica, ecc.… 
Il risultato finale è conseguenza 

dell’impegno del Sindaco che ha 

condotto l’interlocuzione con tutti gli 

Enti in prima persona anche come 

Consigliere provinciale i

C on atto di 

compravendita a 

seguito di vendita 

forzata nell’ambito di 

una procedura fallimentare, il giorno 

21 giugno 2021, presso lo studio del 

Notaio Laura Valotti, il Comune di 
Ospitaletto ha acquistato il terreno 
agricolo interposto tra il tratto a 
sud della stazione ferroviaria di via 
Martiri della Libertà e la rampa del 
sottopasso ferroviario, posizionato 
a nord dell’intersezione stradale 
verso il Santuario; la superficie del 

fondo agricolo corrisponde a 8.320 
mq, comprensivo della porzione da 
destinare a parcheggio a ridosso 

dell’abitato. L’acquisizione del 
nuovo fondo agricolo, sottoscritta 
ad un prezzo di 65.000 euro, 
consente di estendere le proprietà 
pubbliche a 360° attorno al 
Santuario di Lovernato e garantisce 

la conservazione 

del principale cono 

visivo in riferimento 

alla percezione 

paesaggistica del 

borgo storico di 

Lovernato.  Il valore 

strategico dell’area 

è certamente 

superiore all’esborso 

economico, tenuto 

conto della sua posizione, della sua 

estensione ed accessibilità, senza 

dimenticare che in passato ha già 

assolto a funzioni di parcheggio 

durante le più importanti feste di 

Lovernato s

Acquistato terreno agricolo a Lovernato
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Con decreto n. 4 del 22 giugno 2021 è stato firmato 

dal Sindaco Giovanni Battista Sarnico l’atto di 

nomina del nuovo assessore Luca Burato, giovane 

Consigliere comunale, in carica dal 2018, nato a 

Brescia il 4 novembre 1997. Nell’avvicendamento il 

nuovo assessore Luca Burato sostituisce l’attuale 
Assessore con delega ai lavori pubblici, patrimonio, 
Alfonso Bordonaro raccogliendo le deleghe ai 
Lavori pubblici e Patrimonio alle quali unisce la 

delega alla Protezione Civile, già in capo a Burato 

dal 2018, quale Consigliere comunale delegato 

dal Sindaco per le attività del gruppo comunale 

di Protezione Civile. Al fine di favorire un ordinato 

passaggio di consegne dei procedimenti in corso, 

la nuova nomina assessorile ha decorrenza 
a partire dal giorno 1° settembre 2021. 
Il Sindaco Giovanni Battista Sarnico: 

“Ringrazio Alfonso Bordonaro per aver 

aderito alla richiesta del Sindaco, nell’ottica 

di un rinnovamento del gruppo dirigente, ma 

soprattutto per l’impegno profuso, realizzando 

importanti opere pubbliche, alcune di esse 

concluse ed altre in corso di realizzazione. 

Inoltre esprimo soddisfazione per la 
disponibilità di Luca Burato per questo 
nuovo incarico, certo che saprà dare 

attenzione e ascolto al territorio nella 

realizzazione degli obiettivi di mandato”.

Viabilità e strade. Via Trepola:
inaugurazione ufficiale domenica 25 luglio, ore 11

O 
ramai completato il 

nodo stradale che 

collega Ospitaletto a 
travagliato nella zona 

di via trepola. Un’opera necessaria 

per migliorare la viabilità fra i due 

centri, alternativa al tradizionale 

percorso molto frequentato, oltre 

che strategica per il collegamento 

con la grande viabilità. Il costo 

coperto interamente da un mutuo 

con la banca Depositi e prestiti 
è stato di circa 385mila euro. 
L’ampliamento garantisce un 

percorso sicuro vista l’ampiezza 

della sede stradale che ha previsto 

anche una viabilità pedonale e 

ciclopedonale. 

NUOvO PARCHEGGIO 
È stato inoltre 

realizzato il 

parcheggio in 

prossimità del 

s o t t o p a s s o 

f e r r o v i a r i o 

ciclabile; con la 

sottoscr iz ione 

d e l l a 

c o n v e n z i o n e 

u r b a n i s t i c a , 

ASONEXT S.p.A. 

si è obbligata a realizzare, a sua 

cura e spese, ed a scomputo degli 

oneri di urbanizzazione inerenti il 

rilascio del titolo abilitativo per la 

costruzione dell’edificio produttivo, 

il nuovo parcheggio di 68 stalli di 

parcheggio fino alla concorrenza 

dell’importo 155.000 euro u

LUCA BURATO NUOvO ASSESSORE AI LAvORI 
PUBBLICI, PATRImONIO E PROTEzIONE CIvILE

INAUGURAzIONE UFFICIALE 
DELLA NUOvA STRADA 

DI vIA TREPOLA:
 DOmENICA 25 LUGLIO 

ORE 11 ALLA PRESENzA 
DELLE AUTORITà E DEL 

PRESIDENTE DELLA 
PROvINCIA SAmUELE 

ALGHISI. TUTTA LA 
CITTADINANzA è 

INvITATA A PARTECIPARE
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TRIBUTO ImU 2021 AGEvOLAzIONI PER LE ATTIvITà ECONOmICHE

A iutare le imprese 
locali in difficoltà e 

che hanno pagato il 

lockdown e le serrate 

dettate dalla pandemia e ripartire 

insieme. Con queste motivazioni la 

Giunta Comunale di Ospitaletto, con 

delibera del 07/06/2021 ha deciso 

di prevedere anche per l’anno 2021 

importanti agevolazioni I.M.U. per le 

attività economiche. In particolare, 

il provvedimento è rivolto alle 

imprese che abbiano subito una 

chiusura e o una limitazione della 

propria attività. Si tratta di una 

riduzione del 30% del tributo Imu 
da riconoscere al Comune (per i 

soli codici tributi comunali) Tale 

riduzione sarà applicabile solo previa 

presentazione di auto certificazione 

(corredata da documentazione 

attestante la chiusura o limitazione 

dell’attività e della riduzione del 

fatturato del 30% per i primi 4 mesi 

dell’anno rispetto al 2019 trasmessa 

alla seguente legalmail: comune.

ospitaletto@legalmail.it. Tutta le 

documentazione è reperibile sul sito 

del comune di Ospitaletto. L’ufficio 
IMu è a disposizione contattando 
il seguente numero telefonico: 
030.6841296 dal lunedì al venerdì 
dalle 9 alle 12,30 e martedì e 
giovedì dalle 14,00 alle 18,00. Per 

l’invio di documentazione finalizzata 

al calcolo dell’Imu 2021 è possibile 

utilizzare il seguente indirizzo mail: 

ufficioimu@comune.ospitaletto.

bs.it. Scadenza presentazione 
domanda: 30/09/2021. Sono 

escluse dal contributo comunale per 

la riduzione, le attività economiche 

che secondo l’Art. 6 – sexies del 

D.L. 41/2021 hanno beneficiato 

dell’Esenzione dal versamento della 

prima rata dell’imposta municipale 

propria per l’anno 2021. Sul sito 

comunale è possibile fruire dello 

strumento di calcolo del conteggio 

acconto IMU 2021 e di stampa 

del modello F24: https://www.

amministrazionicomunali.it/imu/

calcolo_imu.php

TARI RIDOTTA PER LE UTENzE NON DOmESTICHE

I l Decreto Legge n. 73 del 

2021, all’art. 6, ha previsto 

l’istituzione di un fondo 

finalizzato alla concessione di 

una riduzione da parte dei Comuni 

per agevolare il pagamento della 
tari 2021 a favore delle utenze non 
domestiche. La Giunta Comunale, 

in esecuzione della normativa 

sopracitata, ha quindi deliberato in 

data 28/06/2021 una riduzione pari 
al 50% della quota fissa e variabile 

del tributo comunale tARI, relativo 

all’anno 2021, per le utenze non 

domestiche, le quali abbiano subito 

- a causa dell’emergenza sanitaria 

in corso - una chiusura o limitato 

la propria attività nei primi quattro 

mesi dell’anno 2021 ed, altresì, una 

riduzione del fatturato nei primi 

quattro mesi dell’anno 2021 per 

una percentuale almeno pari al 

30% rispetto ai medesimi mesi del 

2019. L’istruttoria prevede l’obbligo 

di allegare al modello di istanza 

reperibile nella sezione “in evidenza” 

e nella sezione Tari del sito del 

Comune www.comune.ospitaletto.

bs.it la documentazione che attesti 

il calo del fatturato nei primi quattro 

mesi dell’anno 2021 rispetto allo 

stesso periodo dell’anno 2019 per 

una percentuale pari ad almeno il 

30%. 

P er l’assessore al 
Commercio Massimo 
Reboldi: “Per le imprese 

e il commercio abbiamo 

stanziato contributi diretti a chi 

investe e, dall’altra parte, 

ridotto le imposte. 

Con particolare 

r i f e r i m e n t o 

all’edizione 2021 

del bando imprese 

sostenuto dal DUC-O 

(il distretto del commercio di 

Ospitaletto): oltre ai 147mila euro 

del 2020, tra fondi regionali e 

integrazione comunali, abbiamo 

già stanziato nell’edizione 2021: 

32.659,33 € e, per soddisfare le 

richieste di tutti i nuovi partecipanti, 

stanziati ulteriori 2.300€, portando 

così l’investimento nel 2021 a 

35.000,00€. Sono 28 le richieste 

giunte, 19 quelle che non avevano 

avuto fondi l’anno scorso e altre 9, 

idonee ma non assegnatarie, causa 

esaurimento fondi. La graduatoria 

è dunque composta di ulteriori 16 

imprese che si sono finanziate. In 

totale: 40 le imprese sostenute con 

il distretto del Commercio. A queste 

azioni si aggiungono le azioni per 

la riduzione dell’IMU del 30% e 

della TARI del 50%. Uno degli sforzi 

più significativi a livello comunale, 

che spicca per la percentuale di 

riduzione anche guardando l’intero 
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dal 2020 il Centro Diurno “Don Mario Pasini” di ospitaletto è 
gestito dalla Fondazione Serlini. il centro accoglie persone over 65, 
autosufficienti o parzialmente autosufficienti. È aperto tutto l’anno 
dalle 8.30 alle 17,30, da lunedì a venerdì (festività escluse). i servizi 
offerti sono: assistenza medica ed infermieristica, assistenza di base, 
interventi di animazione e fisioterapia. Per poter offrire questo 
servizio, indispensabile al territorio, sono state studiate e messe in 
atto numerose misure di precauzione e di prevenzione dal contagio 

covid-19, nel rispetto delle normative vigenti. in un 
ambiente luminoso ed accogliente, circondato da un 
rigoglioso giardino, gli anziani possono instaurare nuovi 
legami sociali e mantenere la propria indipendenza, 
pur ricevendo tutta l’assistenza di cui necessitano. 
contemporaneamente la rete familiare, a sua volta, riceve un 
sostegno concreto nella gestione del proprio congiunto con la garanzia 
di averlo affidato ad un’equipe professionale specializzata.

centrO dIUrnO InteGratO “DOn MaRiO pasini”

serVIzI OFFertI: residenza sanitaria assistenziale, 
centro diurno Integrato, misura rsa aperta 

Fondazione serlini Onlus Rsa e Centro Multiservizi anziani 
Via Monte Grappa 101 – 25035 Ospitaletto

A
D

V

dOna IL tUO 5X1000 
aLLa FOndazIOne serLInI 

OnLUs r.s.a. e centrO 
mULtIserVIzI anzIanI 

cOdIce FIscaLe 80019030172

per informazioni visita il nostro sito: www.rsaserlini.it o telefona al numero 030.643366

PIù OPERE E MENO COSTI GRAzIE ALLA REVISIONE DEL CONTRATTO PPP PER LA 
REALIzzAzIONE, RIQUALIFICAzIONE E GESTIONE CENTRO SPORTIVO COMUNALE 

COMPRENSIVO DEGLI IMPIANTI SPORTIVI DI TENNIS E PISCINA COMUNALE

Nella seduta del 28 giugno, il consiglio 

comunale ha approvato l’addendum 

di revisione del contratto di PPP per 
la progettazione, realizzazione dei 
lavori di riqualificazione e gestione 
del centro sportivo comunale di via 
Leopardi, comprensivo di impianti 
per il tennis, calcio e della piscina 
comunale. La revisione contrattuale 

prevede: 

l di entrare nella piena proprietà e 

disponibilità degli impianti calcistici, dei 

terreni e dei fabbricati ad essi relativi da 

parte del Comune, consentendo una 

gestione più unitaria e funzionale delle 

manutenzioni ordinarie e straordinarie; 

l di estinguere il rapporto di locazione 
finanziaria in relazione alle opere 
del Calcio per un importo di euro 
1.123.000, quale anticipo contratto 

rispetto ad euro 300.000 da contratto;

l di ricostituire l’equilibrio del Piano 

Economico-Finanziario in ragione 

della revisione così condotta che ha 

consentito la riduzione significativa 
ad euro 282.000 del canone annuo 
a carico del Comune per i prossimi 

20 anni rispetto ad euro 338.000 
previsto nel contratto del 2018. 

Inoltre, la revisione ha previsto anche le 

seguenti opere migliorative: 

l realizzazione di un impianto 
di trattamento aria relativo agli 
spogliatoi sotto-tribuna per circa 
euro 30.000 

l la sostituzione dei teli di copertura 
delle tendostrutture di copertura 
dei campi da tennis per circa euro 
105.800. 

Per quest’ultimo intervento il 

Concessionario, attraverso il soggetto 

gestore GAM TEAM si obbliga a 

corrispondere, in aggiunta al canone 

di partenariato offerto in sede di 

gara, un ulteriore contributo annuale 
pari al 50% dell’incremento di 
rata di leasing relativa al maggiore 

importo per l’esecuzione di tali nuove 

coperture. L’Amministrazione, per 
effetto del minor costo dei canoni 
annui per i prossimi anni, libera 
COSì risorse in spesa corrente che 
garantiranno la copertura della rata 
annuale del mutuo sottoscritto nel 
2020 con il Coni, mutuo a tasso zero, 
per gli investimenti previsti sullo 
stadio “Gino Corioni” ed antistadio 
“Federico Gozio” per ulteriori euro 
1.300.000. I lavori iniziati nel 2018 ad 

oggi sono in corso con l’ultimo stralcio 

funzionale e la conclusione del nuovo 

centro natatorio.
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Unanimità per intitolare  
il Piazzale al “Milite Ignoto”

N ella seduta del 

28 giugno, il 
consiglio comunale 
ha approvato 

all’unanimità la mozione per il 
conferimento della cittadinanza 
onoraria del Comune di Ospitaletto 
al Milite Ignoto ed intitolazione 
Piazzale Milite Ignoto. Il punto, 

richiesto dalla mozione del 

gruppo consiliare “Riprendiamoci 

Ospitaletto” avente per titolo 

“Conferimento della cittadinanza 

onoraria al Milite Ignoto” depositata 

con protocollo n. 11608 del 23 

giugno 2021, a cui è seguito il testo 

di mozione assorbente presentato 

dal capogruppo di “Insieme per 

Ospitaletto” Matteo Faini e la 

convergenza di tutti i presenti in 

Consiglio Comunale che ha esteso 

la proposta all’intitolazione del 
Piazzale Milite ignoto presso il 
monumento dei caduti. L’iniziativa 

consente al Comune di Ospitaletto 

di unirsi a tutti i Comuni d’Italia, 

rientrando tra le iniziative 
da programmare per il 
prossimo 4 novembre 
2021, data in cui verrà 

celebrato il Centenario 

della traslazione e della 

solenne tumulazione del 

Milite Ignoto nel sacello 

dell’Altare della Patria. 

Il Consiglio comunale 

con questa votazione ha 

pertanto aderito all’invito 

promosso dall’ANCI 

Nazionale e dal “Gruppo delle 

Medaglie d’Oro al Valor Militare” 

rivolta a tutti i Comuni per 

sensibilizzare l’intitolazione al “Milite 

Ignoto - Medaglia d’Oro al Valor 

Militare” di piazze, vie o altri luoghi 

pubblico. La mozione unitaria ha 

deliberato di conferire la Cittadinanza 

onoraria del Comune di Ospitaletto 

al Milite Ignoto e di intitolare l’area 

di terreno piano, posta lato ovest 

di via X Giornate e con collocato 

al centro il Monumento dei Caduti, 

quale “PIAZZALE MILITE IGNOTO”. 

Per il sindaco Giovanni Battista 
Sarnico: “La comunità di Ospitaletto 

valorizzerà l’intitolazione del 
nuovo Piazzale al Milite Ignoto e il 
conferimento della Medaglia d’Oro 
durante le iniziative del prossimo 4 
novembre 2021 “Giornata dell’unità 
Nazionale e delle Forze Armate” 

con il coinvolgimento di tutte le 
associazioni d’arma, associazioni 
partigiane, culturali, di volontariato, 
insieme a tutta la popolazione" u

PROSEGUONO I LAVORI PRESSO IL CIMITERO COMUNALE

Proseguono i lavori 

di ampliamento 

del cimitero 

comunale. Le 

opere hanno interessato per 

primi gli spazi semi-interrati 

e il ripristino e il rifacimento 

della pavimentazione e 

dei rivestimenti isolanti 

oltre all’abbattimento delle 

barriere architettoniche su 

tutti i livelli calpestabili. In 

queste settimane, dopo gli 

scavi e la predisposizione 

delle opere in ferro delle strutture 

che interessano le fondazioni, 

sono state gettate le prime pareti 

delle nuove aree. L’investimento 

prevede lavori per un importo di 

euro 1.136.298. Oltre ai lavori in 

corso, al concessionario, che nel 

2018 è risultato aggiudicatario 

a seguito di gara di evidenza 

pubblica europea sono affidati 

anche i servizi di gestione, pulizia, 

lavori di manutenzione ordinaria e 

straordinaria del campo santo per i 

prossimi 20 anni f
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L ’annuale Assemblea 

Ordinaria dell’Associazione 

Pensionati e Anziani ha 

approvato all’unanimità 
il bilancio preventivo 2021 e il 
consultivo 2020. Nella sua relazione il 

presidente Giuseppe Danesi ha fatto 

un resoconto puntuale dell’annata, 

sottolineando come l’emergenza da 

Covid-19 abbia annullato molte delle 

iniziative colpendo duramente anche 

il consiglio direttivo portando via 
due consiglieri di lungo corso come 
l’ex presidente Celestino Borzi e 
Giuseppe Coradi. tra i tesserati 
vecchi e nuovi i lutti sono stati una 
quindicina che sono stati ricordati 
in una messa nello scorso mese 
di ottobre. Malgrado le difficoltà 

l’Associazione non ha rinunciato a 

fare il possibile per portare avanti 

le iniziative tra cui la distribuzione 
dei panettoni agli 
ultra 84enni (circa 
350 consegne). 
In collaborazione 
con l’Assessorato 
ai Servizi Sociali 
è stato inoltre 
consegnato ai 
volontari un 
omaggio per 
ringraziarli del loro 
prezioso servizio. 
In occasione delle 

vaccinazioni antinfluenzali alcuni 
volontari hanno collaborato con 
Croce verde e Protezione Civile per 

gli aspetti organizzativi e logistici. 

Sul versante culturale: patrocinata 

la presentazione del libro del 
socio Roberto Bianchi “Sudditi di 
una corona feroce”. Per rendere 

sempre più funzionale il servizio 

del bar l’associazione ha attrezzato, 

con un proprio investimento, una 

sala con punto cottura e lavello. 

Purtroppo la prolungata chiusura 

del bar ha tolto la principale fonte 

di entrata causando una perdita di 
esercizio di oltre 6.000€ coperta 
dalla previdente riserva degli anni 
precedenti. Sostegno confermato 

alla Casa di Riposo Serlini e alla 

Croce Verde. Danesi ha illustrato le 

iniziative in atto: i soggiorni climatici 
e le prossime visite guidate per 
consolidare il senso di appartenenza 
all’Associazione lll

Assemblea annuale Associazione Pensionati e 
Anziani nel ricordo degli amici portati via dal Covid

sOcIaLe

Firmato il protocollo d’intesa tra il Comune di 
Ospitaletto ed i sindacati dei pensionati (SPI, 
FNP, UILP) che rinnova la collaborazione per 
il sociale fra Amministrazione e Sindacati

vIAGGIAmO IN COmPAGNIA

I soggiorni climatici sono ripartiti

eRRAtA CORRIGe A pag. 16 del numero 37 (aprile 2021) segnaliamo 
il refuso “virtuso”, anziché “virtuoso”, riportato erroneamente nel 
titolo. Inoltre, in copertina sono stati tagliati per errore alcuni nomi 
di studenti vincitori della borsa di studio: Lombardi Lorenzo, Mineni 
Davide, Pelati Alice, Pezzotti Simone e Quaresmini Greta. Ce ne 
scusiamo con i diretti interessati. (La Redazione)
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Percettori del reddito di cittadinanza 
coinvolti per “Un paese più pulito”

L ’inaugurazione della 

nuova sede dell’Azienda 

Speciale consortile, 

presso la Fondazione 

Richiedei di Gussago, è stata 

l’occasione per riflettere sul valore 

dell’esercizio associato dei 

servizi sociali, nel contesto della 

programmazione dei Piani di Zona. 

Presenti all’importante evento i 

Sindaci dell’Ambito, rappresentati 

dal  Presidente dell’Assemblea 
Giovanni Battista Sarnico e i 

rappresentanti della Regione 
Lombardia, dell’AtS e ASSt Spedali 
Civili. Con l’occasione si è riflettuto 

sull’importanza del nuovo Piano di 

Zona in fase di elaborazione, anche 

con il concorso del Terzo settore con 

cui è sempre attivo il canale della 

co-progettazione, in un’ottica di 

integrazione socio sanitaria, e sulla 

necessità di un nuovo protagonismo 
dei territori nell’erogazione dei 
servizi, tema reso drammaticamente 

attuale dalla pandemia.

AzIENDA SPECIALE OvEST SOLIDALE                                  

inaugurazione nuova sede a servizio di 11 comuni bresciani

È partito uno dei progetti di utilità sociale che ha 

coinvolto i percettori del reddito di cittadinanza. Con 

questo progetto, chiamato: “Un paese più pulito”, il 

Comune si è impegnato direttamente, tramite l’ufficio 

tecnico, nell’impiego delle prime tre persone nella 

cura e pulizia del centro storico e dei giardini comunali.

È giunto a un’importante tappa il progetto promosso sul 

nostro territorio dall’Associazione Carcere e territorio. 

È stato distribuito ai ragazzi un piccolo volume per 

dare conto degli importanti risultati del Progetto, 

che l’Amministrazione Comunale di Ospitaletto ha 

sostenuto con l’essenziale collaborazione dell’Istituto 
Comprensivo, istituzione sempre in prima linea nel 

proporre una cultura del rispetto e del rifiuto di ogni 

forma di violenza. Protagonisti di questo progetto, 

nato nel 2019 e cresciuto fino ad oggi, dimostrando 

una particolare resilienza in tempi di pandemia, sono 

i ragazzi della scuola secondaria di secondo grado di 

Ospitaletto e i/le loro insegnanti. Che cosa pensano 
i nostri ragazzi della violenza di genere? Che cos’è 
per loro una discriminazione, nella vita quotidiana? 
A loro la parola. 

PROGETTO “MIMOSA”: MAI PIù 
VIOLENzA CONTRO LE DONNE

Disabilità: cresce il supporto 
per la frequenza ai centri estivi

Un intervento che sta assumendo sempre più importanza negli ultimi anni: 
il sostegno educativo assistenziale ai minori disabili che frequentano 
centri estivi. anche quest’anno si prevede che i 50.000 euro stanziati 

per l’intervento, fondamentale per consentire ai ragazzi di poter fruire 
di questo essenziale momento di socializzazione, verranno totalmente 

utilizzati.
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DA ITALMARK TROVI OGNI GIORNO TANTISSIMI 
PRODOTTI A PREZZO BASSO E BLOCCATO. 

L’OCCASIONE DELLA SETTIMANA DIVENTA 
L’OCCASIONE DI SEMPRE.
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daL presIdente deL cOnsIGLIO cOmUnaLe erIca BUI

daL cOnsIGLIO cOmUnaLe

Dall’ultimo numero di questa rivista, 

le adunanze del C.C. si sono tenute il 

29/4, 17/5, 16/6 e il 28/06. Tutte svolte 

ancora da remoto, tranne la seduta 

del 16/6 in modalità mista. Sul sito 

del Comune, potrete rivedere tutte 

le registrazioni. Molte le delibere 

approvate, alcune delle quali trovano 

spazio nella rivista: dall’adozione della 

variante al Suap “Gnutti Transfer S.p.A.” 

e della variante al piano attuativo 

“Ferrosider S.p.A.”, in variante al PGT; 

all’approvazione del patto parasociale 

per la gestione associata del controllo 

analogo congiunto esercitato dai soci 

pubblici della società Se.va.t, all’adesione 

al costituendo coordinamento 

provinciale degli enti locali per la 

pace e la cooperazione internazionale. 

Nella seduta del 17 maggio segnalo in 

particolare l’approvazione della proposta 

di partenariato pubblico-privato per la 

concessione di servizi e interventi di 

riqualificazione dell’edificio “ex Astra” 

per la realizzazione della “Casa della 

Comunità – Polo Sanitario”. Investimento 

programmato con una copertura 

finanziaria generata dalla valorizzazione 

delle farmacie comunali. Nel consiglio 

del 16 giugno abbiamo conferito al 

nostro Parroco Don Renato Musatti la 

cittadinanza onoraria, occasione molto 

toccante e sentita da tutti i presenti. Il 

28.06.21: dopo le comunicazione del 

Sindaco in riferimento al decreto n.4 del 

2021 con atto di nomina, con decorrenza 

a partire dal 1 settembre 2021, di Luca 

Burato come nuovo Assessore ai Lavori 

Pubblici, Patrimonio e Protezione Civile. 

In successione al nostro Assessore 

Bordonaro a cui va tutta la gratitudine 

per i molteplici progetti e lavori svolti, la 

grande dedizione e cura nei particolari, 

nonché per la sua instancabile 

disponibilità. Un cambio di testimone 

tra un degno rappresentante di una 

generazione carica di esperienza, idee, 

grinta, passione e un giovane pronto a 

dimostrarci quanto le nuove generazioni 

abbiano da offrirci e da stupirci in bene. 

Attuazione L.R. n.18/2019 “Misure di 

semplificazione e incentivazione per 

la rigenerazione urbana, territoriale e 

per il recupero del patrimonio edilizio 

esistente” – primi adempimenti; 

approvazione addendum di revisione 

del Piano Economico Finanziario ai sensi 

dell’art. 22 del contratto ed adeguamento 

del perimetro delle aree da assoggettare 

a diritto di superficie – intervento di 

partenariato pubblico-privato per la 

progettazione, realizzazione, dei lavori 

di riqualificazione, ristrutturazione ed 

adeguamento normativo, manutenzione 

e gestione del Centro Sportivo 

Comunale di via Leopardi. Tutto ciò, 

unito alle numerose delibere di Giunta e 

all’incessante lavoro dei nostri uffici, sta 

permettendo di continuare ad avanzare 

nel completamento dei molti interventi 

e progetti in atto e di programmarne 

molti altri. Ho purtroppo ampliamente 

finito lo spazio per elencare le varie 

attività e opere in corso, ma confido 

negli interventi, sempre puntuali, dei 

miei colleghi amministratori e porgo a 

tutti voi i miei più cordiali saluti e una una 

buona estate! 

Il Comune ha aderito anche quest’anno alla “Giornata 
Mondiale di sensibilizzazione sull’autismo”. Iniziativa 

per promuovere la ricerca, il miglioramento dei servizi e 

contrastare discriminazione e isolamento di cui ancora 

sono vittime le persone autistiche e i loro familiari.

100 ANNI: TANTI AUGURI mARIA!

Tanti auguri a Maria Buffoli per i suoi 100 anni! Il sindaco 

Sarnico ha portato l’augurio di tutta la comunità nella 

casa di via Garibaldi a Maria per il traguardo raggiunto. 

Insieme a lei la figlia Felicita, il nipote Gianpietro e la 

nipote Giulia. Maria ha spento le 100 candeline poche 

settimane dopo la sua compagna di classe alle scuole 
la signora Rosa Cominelli, ospite dalla nostra Rsa.

IL mUNICIPIO SI TINGE DI BLU 

Giornata mondiale sull’autismo



luglio 2021   -   paG 19

ViVeRe OspItaLettO
rivista trimestrale

paG. 18   -   numero 38 

daL GrUppO cOnsILIare dI maGGIOranza “InsIeme per OspItaLettO” 
a CURa Del CapOGRUppO MatteO Faini

Rileggo le parole scritte tre mesi fa, e 

penso di poter dire che la situazione 

epidemiologica è cambiata: la Lombardia 

è in zona bianca, anzi, tutta l’Italia lo 

è. È caduto l’obbligo delle mascherine 

all’aperto, la campagna vaccinale 

prosegue (anche se registriamo qualche 

pasticcio comunicativo qua e là) e 

l’Italia vive una situazione migliore di 

molte altre zone d’Europa e del Mondo. 

Certo: la pandemia non è finita, la 

variante “delta” preoccupa, e ancor 

di più preoccupano gli atteggiamenti 

irresponsabili degli sciocchi sparsi lungo 

tutto lo Stivale. Ma si respira un clima di 

rinnovata speranza, che ci auguriamo 

possa essere ben riposta. Anche l’azione 

amministrativa prosegue: si stanno per 

concludere le opere presso la piscina, 

sono al termine quelle di rifacimento del 

campetto sportivo in Oratorio, è in fase 

di rifacimento la pavimentazione stradale 

di Villa Presti, sono stati modificati gli 

assetti economici e tecnici del PPP per 

le strutture sportive di calcio e tennis, al 

fine di rispondere a nuove valutazioni e 

nuove esigenze, sono programmate una 

serata di “Filosofi lungo l’Oglio” e altre 

serate culturali in Biblioteca, sono definite 

le iniziative estive per i nostri ragazzi, 

è stato definito l’assetto del PPP per il 

nuovo Polo Sanitario presso l’ex-Cinema 

“Astra”… insomma… non ci si annoia in 

Comune! E poi gli atti simbolici, quelli 

che vogliono unire la comunità (“mettere 

insieme” è infatti proprio l’etimologia 

del termine greco “symbolon”): dalla 

cittadinanza onoraria al nostro ex-

Parroco don Renato (a cui rinnoviamo 

ringraziamenti e auguri), fino ad una 

mozione condivisa da tutti (mozione che 

precisa e completa l’analoga proposta dei 

colleghi di “Riprendiamoci Ospitaletto”, i 

quali a loro volta rilanciano una iniziativa 

dell’Associazione Nazionale Comuni 

Italiani, che recepisce un  suggerimento 

del “Gruppo delle Medaglie d’Oro al 

Valor Militare”… se sembra complesso è 

perché in effetti lo è): quella di intitolare, 

in occasione del prossimo 4 novembre, 

il piazzale dove è posto il monumento 

dei Caduti come “Piazzale Milite Ignoto”. 

Ecco: speriamo di potere, in questa 

estate e anche il prossimo 4 novembre, 

vivere momenti di aggregazione e di 

condivisione reale. Ne va della nostra 

tenuta emotiva, ma anche del sentimento 

di identità comunitaria. Cordiali saluti e 

auguri di buona estate!

daL GrUppO cOnsILIare dI mInOranza “OspI LaB”
a CURa Del CapOGRUppO laURa tReCani

Nel corso del consiglio comunale del 17 maggio 

2021 è stato posto in votazione il punto all’odg 

riguardante la proposta di Paternariato Pubblico 

Privato per la realizzazione della “Casa della 

comunità” o “Polo sanitario” nell’area dell’ex 

cinema “Astra”. Dopo l’esposizione della 

maggioranza OSPILAB ha ribadito con fermezza  

il proprio dissenso per una serie di motivazioni  alle 

quali la maggioranza non ha saputo rispondere: 1) 

L’attuale destinazione dell’area 50% residenziale 

e 50% commerciale diventerà totalmente  

commerciale:  il 40% sarà a disposizione del 

privato e collocata a piano terra, mentre il Comune 

sostanzialmente avrà tutta la superficie al primo 

piano; 2) Un investimento da 10.000.000,00 che 

vede costretto il Comune a vendere la farmacia 

comunale per 1.200.000,00 euro + accendere 

un mutuo di 1.000.000,00 solo come anticipo 

, poi partirà un canone per 19 anni; 3) Progetto 

in contrasto con le norme urbanistiche del PGT 

(Piano Governo del territorio); 4) Le manutenzioni 

sono a carico del proponente privato come 

dichiarato dal dimissionario assessore Bordonato? 

NO ! non è così! sono a carico del Comune; 5) Un 

progetto che NON è completo !! L’edificio non 

prevede al suo interno le suddivisioni per i vari 

studi medici/uffici – Dovremo spendere ancora 

!!! 6) I prezzi proposti sono fortemente superiori 

rispetto alla media corrente; 7) Confermata nel 

Polo sanitario la volontà di istituire la 5° farmacia, 

senza avere il numero sufficiente di abitanti 

per aprirla; 8) La ditta proponente è la stessa 

che 3 mesi fa è stata diffidata dal Sindaco per il 

mancato rispetto del contratto sottoscritto per 

la manutenzione e l’ampliamento del cimitero; 9) 

L’edificio di progetto pare più un capannone o un 

edificio commerciale che contrasta fortemente 

con la zona a vocazione residenziale. Non 

capiamo francamente perché l’Amministrazione 

Sarnico e tutta la maggioranza debbano investire 

in un’area privata con un impegno così gravoso 

di 10.000.000,00 Euro quando ha già edifici a 

disposizione da riqualificare come Villa Presti. Un 

investimento che serve solo per medici di base, i 

quali verranno invitati a spostarsi in tale struttura, 

oltre a studi privati. Eh sì, come riferisce ormai 

l’(ex) Assessore Bordonaro, il Comune deve fare 

impresa e non guardare troppo ai bilanci, anche se 

il Revisore dei Conti sottolinea che con il  ricorso 

all’assunzione di nuovi mutui  si “ ingesseranno” il 

bilanci per i prossimi anni. Oltre all’importo folle 

messo in appalto ci stupisce la non chiarezza delle 

regole del bando, nel quale il piano economico 

finanziario parte da una premessa: “le assunzioni 

che, per loro natura, presentano elementi di 

soggettività che potrebbero non verificarsi 

o verificarsi in maniera difforme da quella 

preventivata”. Tutta la maggioranza ha votato a 

favore !! In conclusione siamo fortemente contrari 

alla costruzione di questo polo di iniziativa privata 

a servizio di studi medici, in cui presumiamo che 

chi potrà beneficiare di tale intervento sarà solo il 

soggetto privato proponente che realizzerà l’opera, 

in quanto noi cittadini pagheremo doppiamente: 

la prima volta l’opera e, quando avremo bisogno 

di medici, pagheremo anche quelli. Buona estate 

a tutti! Laura Trecani ed Enrico Mandelli Gruppo 

OspiLab

daL cOnsIGLIO cOmUnaLe



paG. 20   -   numero 38 

comune di OspitalettO

daL GrUppO cOnsILIare dI mInOranza “OspItaLettO da VIVere”
a CURa Del CapOGRUppO GiUseppe antOnini

daL GrUppO cOnsILIare dI mInOranza “rIprendIamOcI OspItaLettO”
a CURa Del CapOGRUppO MatteO tOtò 

Nel poco spazio a disposizione 

è sempre difficile riassumere le 

innumerevoli problematiche del 

nostro paese. Avremmo potuto 

parlare delle piscine non ancora 

completate nonostante la promessa 

(ennesima) di apertura entro la 

primavera 2021; della proroga di 

Esselunga che si tramuta in ritardi e 

incertezze sui progetti delle opere 

pubbliche previste; delle controverse 

dimissioni imposte all’assessore 

ai Lavori Pubblici sig. Alfonso 

Bordonaro; della pessima gestione 

del verde pubblico e del Cimitero; 

del sospetto inquinamento della 

falde acquifere (ex-discarica Vallosa 

e fanghi tossici nei campi agricoli 

dello scandalo “WTE”); dell’incuria 

e del degrado che affliggono 

centro e periferie; del Comune che, 

con il nuovo Polo Sanitario, si fa 

imprenditore con i nostri soldi (10 

milioni di euro), per un progetto 

economicamente insostenibile, 

urbanisticamente non conforme, che 

rischia di diventare l’ennesimo (vuoto) 

centro commerciale, etc. Scegliamo, 

quindi, di soffermarci sull’ordinanza 

del Sindaco n. 5 del 25/06/2021 

che vieta la vendita per asporto, 

somministrazione e detenzione di 

bevande in vetro e lattine: la decisione, 

da quel che si legge, è stata presa a 

seguito della violenta rissa tra due 

immigrati nigeriani, che si sono presi 

a bottigliate la sera del 20/06/2021. In 

pratica, l’Amministrazione Comunale 

manifesta la propria arrendevolezza 

(o incapacità…), scaricando la colpa 

sugli esercizi commerciali. Anziché 

espellere gli immigrati violenti e 

contrastare la criminalità, dopo aver 

autorizzato perfino un distributore 

automatico in piazza, il sindaco 

Sarnico fa il contrario di quello che si 

dovrebbe fare: invece di multare chi 

vende e compra d’asporto, perché 

non punire chi sporca e con atti 

violenti rende insicuro e invivibile il 

paese?  

Sono iniziati i lavori per il rifacimento 

della pavimentazione della “piazza di Villa 

Presti” e voglio ricordare un paio di cose 

per qualcuno particolarmente “distratto”. 

Se è vero, come mi è stato detto dalla 

maggioranza in Consiglio Comunale, 

che si può sempre cambiare idea, è 

altrettanto vero che spesso questo ha un 

costo e quando è a carico della comunità 

bisognerebbe prestare più attenzione ma 

soprattutto bisognerebbe avere le idee 

chiare su ciò che si vuole fare. Il polo 

sanitario in Villa Presti è stato da sempre 

un punto fermo della maggioranza, 

presente anche nell’ultimo programma 

elettorale. Fra perizie, relazioni, progetti, 

manutenzioni, sono stati già spesi circa 

100mila euro di cui oltre 50mila per 

“affidamento d’incarico per la redazione 

del progetto di fattibilità tecnica ed 

economica e del PROGETTO DEFINITIVO 

per il recupero ed ampliamento di Villa 

Presti per realizzazione NUOVO POLO 

SANITARIO”, ed era il dicembre 2017. 

Ora il polo sanitario verrà fatto (se non 

cambiano idea) nell’area “ex Cinema 

Astra” con l’ennesimo partenariato 

pubblico-privato (proprio mentre 

anticipiamo altri 1300000 euro per quello 

delle piscine). Voglio ricordare anche che il 

cambio voluto da Sarnico nell’operazione 

di acquisizione di “Villa Presti” ci costò un 

milione di euro in più come ho già avuto 

modo di dettagliare più volte, ma oltre a 

ciò, Sarnico volle inserire la piazza come 

spazio PUBBLICO anziché PRIVATO AD 

USO PUBBLICO, come sarebbe stato più 

consono in quanto sotto la piazza ci sono 

autorimesse private. Questo comporta che 

le attuali spese di ripavimentazione, per 

circa 100mila euro, sono completamente 

a carico della comunità oltre ai 20mila 

già spesi per “lavori di pavimentazione di 

piazza Della Repubblica relativi al piano 

di recupero di Villa Presti, provvedimenti 

a seguito di relazione di collaudo 

parziale dell’opera” nel dicembre 2019. 

Si può cambiare idea, ma quando lo si 

fa sperperando soldi pubblici sbagliando 

la progettualità amministrativa, il costo 

andrebbe risarcito. Abbiamo appreso 

dai giornali le dimissioni dell’Assessore 

Bordonaro che ha definito (riportato 

dalla stampa) miserabile il ricatto di 

Sarnico che aveva preteso un documento 

firmato al conferimento della delega con 

l’impegno di dimissioni, un po’ come quei 

datori di lavoro, miserabili, che assumono 

solo con lettera firmata di licenziamento. 

A differenza di quei lavoratori, e spesso 

lavoratrici, che sono costretti ad accettare 

quella condizione perché senza un 

lavoro, disperati, in questo caso mi 

pare che il “miserabile” possa essere 

biunivoco perché se uno l’ha proposto, 

l’altro l’ha accettato, senza averne 

l’obbligo. Verificheremo con le istituzioni 

competenti la legalità di un “accordo” di 

quel tipo.
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assOcIazIOnI

Fiamme Verdi Ospitaletto 
Don Belloli e le squadre di Pronto Soccorso “sotto le bombe”

P rima che il lockdown 

bloccasse il tempo così 

come tutte le forme 

di attività associative 

a Ospitaletto si era da poco 

ricostituito il gruppo locale delle 
Fiamme verdi. Ora, da poco, è 

stato pubblicato un piccolo libretto 

dal titolo “Sotto le bombe. Don 
Belloli ed i giovani di Ospitaletto. 
La squadra di pronto soccorso”. 

curato dal prof. elia Ravelli che 
guida il gruppo locale dell’Ass. 
“Fiamme verdi”. In copertina, che 

riportiamo qui sopra, una foto del 

1942 che ritrae un foltissimo gruppo 

di giovani e al centro proprio don 

Belloli: il curato che ha segnato la 

vita associativa dell’oratorio, dalla 

resistenza nelle Fiamme Verdi, 

intellettuale determinato e di 

grande caratura morale, don Belloli 

nel dopoguerra è stato scelto dal 

Vescovo di Brescia Mons. Giacinto 

Tredici come Segretario dell’ufficio 

C a t e c h i s t i c o 

diocesano e 

successivamente 

fu nominato 

“perito” per il 

Concilio Vaticano 

II. Nel libro si 

riportano inediti 

d o c u m e n t i 

storici che 

d o c u m e n t a n o 

l’operato durante 

i duri anni della 

guerra di don 

Battista Belloli nella formazione 
delle squadre di Pronto Soccorso: 

un’iniziativa locale unica nel suo 

genere. “Sotto le bombe” è stato 

realizzato raccogliendo i materiali 

conservati da Felice Marchetti 
- poi sindaco di Ospitaletto - 

componente lui stesso delle Fiamme 

Verdi di Ospitaletto e anche di 

queste squadra di pronto soccorso. 

Da metà del 1944 Ospitaletto è 
stata infatti al centro di numerosi 
bombardamenti (68 almeno quelli 

documentati): obiettivi non le 

case, ma la ferrovia e la principale 

strada di collegamento Brescia-

Milano. Le tre squadre (5 giovani per 

squadra) svolgevano un compito 
fondamentale, pur con scarsissimi 
mezzi (un paio di picconi e delle 

pale e, forse due barelle) erano 

dotati di carità, coraggio e umanità. 

I giovani volontari non si limitarono 
agli interventi di Pronto Soccorso 
in occasione di bombardamenti e 

mitragliamenti, ma si prodigarono 
anche in opere di solidarietà, 
sostegno e aiuto ai reduci di 
guerra, ai feriti, raccogliendo tra 
la popolazione cibo e vestiti da 
mettere a disposizione. Una storia 

che andava ricordata, anzi, che va 

conosciuta, un primo embrione 

civile, di impegno sociale concreto 

che precorre quelle che oggi sono 

le realtà come la Croce verde 
e la stessa Protezione Civile. 
Ricordiamo che tra le altre azioni 
svolte dall’Ass. “Fiamme verdi” di 
Ospitaletto c’è stato il sostegno alla 
stampa del libro di Marcello zane 
“Io non stavo a guardare. Comunità 
locale e Resistenza a Ospitaletto 
(1943-1945)” che ha raccolto tutti 

i documenti direttamente collegati 

alla resistenza a Ospitaletto. Sia 

l’opuscolo “Sotto le bombe” che 

il libro “Io non stavo a guardare” 

sono disponibili e consultabili 

presso la nostra biblioteca. 

Così come è possibile aderire 
gratuitamente all’Ass. “Fiamme 
verdi” di Ospitaletto, che fa capo 

a quella di Brescia fondata nel 1945, 

all’indomani dello scioglimento 

delle Divisioni e Brigate partigiane 

delle “Fiamme Verdi”, le formazioni 

partigiane di ispirazione cattolica, 

nate nel novembre di due anni 

prima. Necessaria è la condivisione 
degli originari valori, un continuo e 
indispensabile lavoro per coltivare 
- e diffondere - la memoria storica, 
le posizioni democratiche, la 
cultura della non violenza e della 
democrazia lll

La foto della copertina del libro “Sotto le 
bombe” con Don Belloli al centro di un folto 

gruppo di giovani di Ospitaletto nel 1942. 

“...per i giovani e per 

don Battista Belloli, 

è anche e soprattutto 

un impegno assunto 

perché spinti dalla 

carità di cristo”
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CHE ESTATE!!! IN RETE CON IL RUGBy, IL CALCIO, IL GREST, 
LA SCUOLA D’INGLESE E IL CENTRO ESTIVO DELL’INFANzIA

Che estate! Grest Oratorio, Ospi 
Football Camp, Laboragiocando, 
educo Camp. E poi i campi Scout 
Agesci “Ospitaletto 1”, “Share the 
Love” con l’Oratorio per i ragazzi 

delle medie, “Non uno di meno” 

rivolto alle prime e seconde della 

Primaria, la “Pre School Sport Camp” 

i primi dieci giorni di settembre, Sono 

davvero tante le iniziative messe 

in campo quest’anno per i ragazzi da 

associazioni e società sportive. Il Centro 
estivo dell’Infanzia per i bambini 
dai 3 ai 6 anni, presso la scuola 
comunale per l’infanzia Chizzolini 
che si aggiunge per dar supporto 

alle famiglie nella cura dei più piccoli. 

Una rete di centri estivi con le varie 

associazioni che si occupano di 

ragazzi di fascia di età tra i 6 ed i 14 

anni, con la possibilità di mantenere 

calmierate le rette di frequenza per i 

residenti uuu

torna dal vivo con l’appuntamento di giovedì 22 
luglio a partire dalle ore 21:00 “Filosofi Lungo l’Oglio 
2021”. Presso il Parco della Resistenza “mario Boldini”  
(in caso di maltempo presso la Chiesa parrocchiale) e 
l’incontro con la filosofa Francesca Nodari che interverrà sul 
tema: “Colpevolezza da sopravvissuto”

FRANCESCA NODARI il 22.07: “Colpevolezza da sopravvissuto”
FILOSOFI LUNGO L’OGLIO 2021

N umerosi sono i premi che 

l’ospitalettese Michela 
Bianchi ha conquistato 

nel corso della propria 

carriera artistica: l’ultimo, in ordine di 

tempo, quello ottenuto al Concorso 
nazionale per le Arti del fuoco di 
Nova Milanese. Rassegna aperta 

a ceramisti, pittori 

e decoratori su 

porcellana, ceramica, 

vetro, metallo ha 

visto in concorso 120 
opere. Michela Bianchi 

ha vinto con un piatto 

decorato a foglia 

d’oro a caldo, una 

tecnica che l’artista ha 

perfezionato in 25 anni 

di esperienza. Un riconoscimento 

che cade quest’anno a quarant’anni 
dall’inizio dei suoi lavori dedicati alla 
pittura su porcellana. Il piatto che ha 

vinto il primo premio rappresenta 

iris colorati a pennino finissimo, più 

foglia oro 24 carati e foglie a rilievo in 

colori particolari. Come tutte le opere 

vincitrici del concorso, anche «Iris» 
resterà a disposizione del Comune 
di Nova Milanese, andando ad 

arricchire la collezione permanente 

molto prestigiosa e che annovera 

opere artistiche provenienti da tutto 

il mondooso

MICHELA BIANCHI I° PREMIO 
al Concorso Nazionale Arti del Fuoco
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Torna il teatro dal vivo con l’appuntamento tenutosi presso la Biblioteca Comunale 

con la piéce teatrale “Novecento”, opera di Alessandro Baricco. In scena il bravo 

attore Sergio Mascherpa. Regia di Anna Meacci, sene di Mariella visalli, luci 
di Nicola Ciccone. Un evento realizzato in collaborazione con Associazione 
culturale S.R. Realizzazione: teatro Laboratorio

Impresa Basket Cxo Ospitaletto
Promozione in Serie C Gold! Congratulazioni!

G rande soddisfazione per il Basket Cxo 
Ospitaletto che ha ottenuto la promozione 

in serie C Gold dopo un anno eccezionale che 

ha visto la squadra vincere il proprio campionato, 

partecipare ai play off regionali confrontandosi con 

le migliori compagini delle altre province. “È stata 

un’esperienza entusiasmante ma molto impegnativa. I 

nostri ragazzi, guidati dal coach Gianluca Peli, dopo 

un inizio in salita hanno superato brillantemente le fasi 

intermedie perdendo solo la prima gara della Final 

Four, disputatasi a Curtatone, contro la bergamasca 

Persico Valseriana ma garantendosi il secondo 

biglietto valido per la promozione nello spareggio 

con il Gorle. una squadra che è l’orgoglio di tutto 
il paese e dei nostri tifosi. Ora ci attende una nuova 

esperienza in una categoria ben più impegnativa ma 

anche entusiasmante” ha testimoniato il presidente 
Ospitaletto Basket Pietro Crotti lll

nOVecentO dI BarIccO con sergio mascherpa

A.C. Ospitaletto: qualità e gruppo.
“Pronti per vincere e divertire” P resentata ufficialmente la rosa dell’A.C. 

Ospitaletto Calcio che prenderà parte 

nella prossima stagione al campionato di 
Promozione. Grandi attese per un gruppo 

con tante conferme e decisivi rinforzi di 

qualità. Alla guida della società presieduta 
da Giuseppe taini e dal vicepresidente Fabio 
Corioni, mister ennio Beccalossi affiancato 

dal vice Alessandro zini, enrico Gheda 

(direttore generale), enzo Filippini (direttore 

area tecnica), Ferdinando Morandi (team 

manager), Riccardo Fassoli (preparatore 

portieri) e Andrea Ricciardi (fisioterapista) 

oltre ad una rosa che è un mix fatto di giocatori 

d’esperienza e di giovani promesse locali. Ora 

non resta che divertirsi e far divertire! l
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Benvenuto Don Adriano Bianchi!
Originario di Chiari il nuovo parroco di Ospitaletto

Al primo punto dell’ordine 

del giorno del Consiglio 

comunale di mercoledì 

16 giugno è stato 

approvato all’unanimità dei presenti 

il conferimento di Cittadinanza 
Onoraria A Don Renato Musatti. 
Un momento toccante, con la 

testimonianza di consiglieri e dello 

stesso Don Renato. Un ritorno in 

presenza per il consiglio comunale, 

attraverso la partecipazione di molti 

cittadini che hanno così voluto 

salutare il nostro parroco. Queste 

le motivazioni lette dal sindaco 
Giovanni Battisa Sarnico: “Per 

essere tessitore instancabile del 

progetto culturale della Chiesa e 

riferimento nella nostra Comunità, 

che per oltre un decennio ha seguito, 

curato e amato. Per il Suo essere 

Parroco, che ha camminato insieme 

a noi, affrontando sfide importanti, 

momenti difficili. Per aver sempre 

mantenuto vivo il rispetto della 

nostra identità, delle nostre origini, 

delle nostre radici. Per essere 

stato un riferimento che rimarrà 

nel tempo e che continuerà 

ad accompagnare la nostra 

Comunità”. La “Cittadinanza 
onoraria” costituisce un 

riconoscimento onorifico, istituito 

da un apposito regolamento 

approvato nel 2018 dal Consiglio 

comunale e tale riconoscimento 

è attribuito ai cittadini che si 

sono distinti con particolari meriti 

nella comunità. Un riconoscimento 

che arriva al termine del mandato 
di don Renato alla guida della 
parrocchia ospitalettese dal 2009, 

per il suo impegno e la costante 

vicinanza alla comunità. Don Renato 

è stato nominato parroco di Santa 
Maria Assunta in Gussago, San 
zenone, Ronco e San Girolamo in 
Civine e ha iniziato il nuovo incarico 

sabato 26 giugno con l’ingresso 

ufficiale nella nuova comunità. Nato 
a Ome nel 1953, ordinato sacerdote 

nel 1978, ha fin qui svolto i seguenti 

servizi: curato a Gambara (1975-

1985) e nella parrocchia cittadina dei 

Santi Faustino e Giovita (1985-1993), 

assistente diocesano dell’Azione 

Cattolica (1997-2002) e direttore 

dell’Eremo di Vallecamonica 

e Bienno (2002-2009) prima 

del suo impegno, dal 2009 a 

Ospitalettovvv

Don Adriano Bianchi è il nuovo parroco di Ospitaletto.  Classe 
1967 e ordinato sacerdote nel 1996, don Adriano è originario 
della parrocchia di Chiari. Durante il suo ministero sacerdotale 

ha svolto i seguenti servizi: curato a Nave (1996-2003), studente 

a Roma (2003-2007) e dal 2006 è curato festivo a Lograto. Dal 

2007 è direttore dell’ufficio per le comunicazioni sociali e del 

Centro diocesano per le comunicazioni sociali; dal 2008 al 2020 è 

stato insegnante in Seminario; dal 2013 al 2021 è stato presidente 
nazionale dell’Acec (Associazione cattolica esercenti cinema) 

e dal 2016 al 2019 presidente nazionale della Fisc (Federazione 

italiana settimanale cattolici). Dal 2014 don Adriano è presidente 
dell’Acec Brescia. A nome di tutta la comunità civile e religiosa 

della nostra Comunità, benvenuto Don Adriano e buon lavoro!

Il saluto e il grazie a Don Renato
e il Consiglio gli conferisce la Cittadinanza Onoraria 

terrItOrIO

L’INGRESSO UFFICIALE DI DON ADRIANO BIANCHI AvvERRà DOmENICA 5 
SETTEmBRE NEL POmERIGGIO CON LA SANTA mESSA DELLE ORE 18:00
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C hissà quanto ne avrà 

fatto di gelato in 

questi quarant’anni 

valentino Poli e quante 

vaschette, coni e coppette serviti a 

grandi e piccini sua moglie vilma 
trecani, sempre al suo fianco nello 

storico bar di via Monsignor Rizzi che 

dopo 40 anni si appresta a passare di 

mano. Ha fatto la storia il bar “Poli”, 

poi “Old england Pub”, avviato nel 

1981, precisamente il 15 luglio dai 

coniugi Valentino e Vilma, dove una 

volta sorgeva la latteria dello zio 

Poli. Una tra le primissime gelateria 

la sua, che ben presto diventa bar e 

anche pub serale, ritrovo per giovani 

e meno giovani, luogo ideale per le 

chiacchierate domenicali, sede di 

incontri e accordi politico-elettorali, 

perché qui, per i tanti affezionati che 

ancora oggi lo frequentano, Poli è un 
“bar di casa”. Nonostante le chisure 

del difficilissimo 2020 Valentino non 

chiude per questo. Chiude perché 

è ora. La sua è un’idea di impresa 

tradizionale e artigiana che avrebbe 

potuto portare avanti ancora 

vent’anni. Lui che per molti decenti la 

vita politica l’ha frequentata eccome 

– in diverse amministrazioni dagli 

anni ‘90 e sino all’ultima avventura 

come Assessore al Commercio del 
Comune nel 2011. A raccogliere il 

testimone sarà Marco Minelli e una 

garanzia: il gelato “Poli” continuerà 

ad essere venduto, da consumare 

ai tavolini, oppure da asporto. Ma la 

vera notizia è che davvero qualcosa 

resterà per sempre in questo posto 

caro a tanti e lo sarà nel nome. Una 

dedica davvero particolare, un ritorno 

alle origini e in onore della tradizione, 

visto che a breve si chiamerà proprio 
“Bar Poli”. Per non far dimenticare 

l’impegno e la passione dei due 

coniugi che senz’altro, siamo certi, 

non resteranno con le mani in mano, 

anche se ora è davvero arrivato il 

tempo di passare di qua dal bancone 

anche per voi Valentino e Vilma, 

insieme a tutti noi e al nostro più 

sincero grazie! uuu

DOPO 40ANNI vILmA E vALENTINO 

passa il testimone lo storico bar poli

TURRINI riconfermato 
alla guida di Ana Brescia

Sarà ancora l’ospitalettese Gianbattista turrini a guidare 

la sezione Ana di Brescia, l’Associazione nazionale alpini  

per il prossimo triennio 2021-2021. Settantuno anni, figlio 

di un reduce di Russia, lunga militanza nella sezione 

e grande esperienza, guida le penne nere di Brescia 
dal 2015. Costante l’impegno degli Alpini a favore delle 

comunità locali, anche e soprattutto durante il covid: 

dall’assistenza nei centri vaccinali, al volontariato a 
favore dei più deboli. Congratulazioni al Presidente 
turrini e buon lavoro!

GF consulting: 
una gruppo che 
guarda al futuro

Dal 2007 GF consulting ha le
sue radici al civico 161 di via
Padana Superiore a
Ospitaletto, il gruppo ha
scelto di mantenere invariata
la sede riqualificando e
investendo nel territorio. GF
Consulting è cresciuta negli
anni, ampliando i servizi di
consulenza dedicati alle
imprese e alle realtà no profit
e costituendo nuove attività,
tra cui la start up Lavorando,
diventata poi Società Benefit,
che si occupa di: ricerca e
selezione, formazione e
politiche attive al lavoro;
dedicando l'attività alle
aziende e ai cittadini.
Il gruppo GF Consulting in
questi anni è sempre stato in
ascolto delle necessità del
territorio, crescendo e
differenziando l’attività di
consulenza per anticipare i
bisogni delle aziende clienti e
rappresentare il partner
ideale per crescere e
rispondere tempestivamente
alle esigenze di un mercato
in continua evoluzione.

Via Padana Superiore, 161/D
25035 Ospitaletto (BS)

Tel. 030.8370002
www.gfconsulting.it
info@gfconsulting.it

ASSISTENZA FISCALE E
CONTABILITÀ

ELABORAZIONE PAGHE
E CONTRIBUTI

TEMPORARY 
MANAGEMENT

Controllo di gestione, assistenza
manageriale, servizi per private
equity

TERZO SETTORE
Consulenza alle aziende:
assistenza per scoperture disabili

RICERCA AGEVOLAZIONI,
BANDI E CONTRIBUTI

SPORTELLO CAMERA DI
COMMERCIO DI BRESCIA
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Mille Miglia: l’Italia che riparte
Emozioni dalla corsa più bella del mondo con Riccardo Reboldi 

Imprenditore, socio e 

amministratore della Tamini 

Trasformatori, l’ospitalettese 
Riccardo Reboldi, con a fianco 

l’amico Paolo Gheza, navigatore 
esperto in questo ruolo già nel 

mondo del rally, ha partecipato 

all’edizione 2021 della Mille Miglia, la 

storica competizione di auto d’epoca 

famosa in tutto il mondo, a bordo di 

una triumph tR2 Sports del 1954 
di uno splendido verde bottiglia. La 

sua prima Mille Miglia. Folgorato dal 

passaggio proprio nel 2018 dalla 
Mille Miglia nel nostro Paese dove 

si tenne relativo cronometraggio 

tempi in Piazza Roma e saltato 

per impegni l’anno seguente; dopo 

l’acquisto dell’auto, finalmente in 

pista, anzi in viaggio, quest’anno: 

“Un’emozione unica, in particolare 

la grandissima gioia trasmessa dalla 

tantissima gente presente lungo 

tutto il percorso – racconta Reboldi 

– gente che esultava, in posti 

bellissimi, scrigni sconosciuti 

di un’Italia tutta da visitare 

e scoperta grazie a queste 

faticose, ma entusiasmanti 

tappe. Gioia che la gente 

ha trasmesso a tutti e che 

è stato un bel segnale di 

ripartenza per l’Italia”. Partite 

come da tradizione dalla 

rampa di viale venezia, a 
Brescia, alla volta di quasi 
1.800 km attraversando tra 

l’altro varie città dell’Emilia-

Romagna, per poi tornare a Brescia 

nel pomeriggio di sabato 19 giugno 

passando per Verona, Viareggio, 

Orvieto… emozioni che hanno corso 

veloci come i bolidi che il caldo di 

quest’edizione estiva ha stremato 

insieme ai piloti, solitamente abituati 

ad una corsa bagnata, quest’anno le 

temperature dell’aria e dei motori 

hanno pesato nel contesto della 

gara. Quattro giorni all’insegna 

dell’italianità e della passione per 

i motori. Un museo viaggiante che 

ha avuto numeri da capogiro. 

Sono state 375 le vetture 
ammesse, accompagnate 

dai partecipanti alla 1000 

Miglia Green, alla 1000 Miglia 

Experience e al Ferrari Tribute 

per oltre 500 vetture storiche 

e da collezione sul percorso. 

Dopo l’Italia, con 292 driver 
presenti, il maggior numero 
di partecipanti proveniva da 
Paesi Bassi (146) e Germania 
(80). “John Elkann con la 

moglie Lavinia Borromeo a 

fianco per lunghi tratti e la 

mattina passata a rivederci insieme 

e fare il punto con un altro amico 

l’imprenditore ospitalettese Renato 
Gnutti, in gara pochi numeri dietro 

e le orecchie tese costantemente 

per capire l’auto e ripartire per il 

lungo tragitto. Sarebbe fantastico 

poterla rifare - conclude Reboldi - la 

Mille Miglia regala e dona emozioni 

indescrivibili”. Per la cronaca 

l’edizione 2021 è andata ad Andrea 
vesco e Fabio Salvinelli al volante 
dell’Alfa Romeo 6C 1750 Super 
Sport del 1929 mentre per la coppia 
Reboldi – Gheza un onorevole 97° 
posto vvv

l’intervista

“un museo viaggiante 

che ancora una volta ha 

raccolto l’entusiasmo 

di tantissimi curiosi 

e appassionati” Nelle foto: alcuni momenti della gara e, qui 
sopra, con un gruppo di amici ospitalettesi
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APERTURE UFFICI

CROCE VERDE 030 641796
PROTEZIONE CIVILE 030 6846602
GUASTI ILLUmINAZIONE PUBBLICA 800901050
CASERmA CARABINIERI 030 640101 

PRONTO INTERVENTO 112
FARmACIA COmUNALE 030 640290
SCUOLA mATERNA COmUNALE 030 640143

NUmERI UTILI
comune di  
OSPITALETTO

ALTRI CONTATTI UTILI

SINDACO 030 6841222 | 030 6841224
sindaco@comune.ospitaletto.bs.it 

PROTOCOLLO 030 6841223
urp@comune.ospitaletto.bs.it

SEGRETERIA, CULTURA E PUBBLICA IST. 030 6841224
segreteria@comune.ospitaletto.bs.it

mENSE SCOLASTICHE 030 6841285
mensescuolematerne@comune.ospitaletto.bs.it

BIBLIOTECA 030 6841201
biblioteca@comune.ospitaletto.bs.it

Indirizzo PEC comune.ospitaletto@legalmail.it

SERVIZI SOCIALI 030 5780920 
ingresso via Rizzi 8
servizi.sociali@comune.ospitaletto.bs.it

SEGNALAZIONI, RECLAmI E DISSERVIZI 030 6841222 
reclami@comune.ospitaletto.bs.it 

POLIZIA LOCALE 030 6841248 
ingresso via Padana Superiore 90
polizia@comune.ospitaletto.bs.it 

mANUTENZIONI, LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA 
SUAP/SUED 030 6841239
EDILIZIA PRIVATA 030 6841237
tecnico@comune.ospitaletto.bs.it

ORARI APERTURA AL PUBBLICO UFFICI COMUNALI 
LUNEdì, MERCOLEdì E vENERdì dALLE 10 ALLE 12.30
MARTEdì E gIOvEdì dALLE 16.30 ALLE 18
SABATO (solo Ufficio Anagrafe) dALLE 09 ALLE 12

UFFICIO SERVIZI DEmOGRAFICI 
(ANAGRAFE, STATO CIVILE, ELETTORALE E SERVIZI 
CImITERIALI) 030 6841255
anagrafe@comune.ospitaletto.bs.it

TRIBUTI 030 6841291
tributi@comune.ospitaletto.bs.it

ECONOmATO 030 6841284
economato@comune.ospitaletto.bs.it

RAGIONERIA 030 6841281 
ragioneria@comune.ospitaletto.bs.it

EMAIL gIUNTA COMUNALE
Giovanni Battista sarnico sindaco
giovannibattista.sarnico@comune.ospitaletto.bs.it
GiorGia BoraGini
g.boragini@pec.comune.ospitaletto.bs.it
aLFonso Bordonaro
a.bordonaro@pec.comune.ospitaletto.bs.it
LUca radici
l.radici@pec.comune.ospitaletto.bs.it 
cHiara Maria raZa 
cm.raza@pec.comune.ospitaletto.bs.it
MassiMo reBoLdi
massimo.reboldi@comune.ospitaletto.bs.it




